

Spenden machen das „Gesunde Frühstück“ möglich

14-tägig veranstaltet die Johannes Gutenberg Schule ein leckeres Obst- und Gemüsefrühstück. Im Wechsel schnippelt eine Klasse Bananen, Äpfel, Gurken, Möhren und anderes Obst und Gemüse für die über 500 Grundschüler. Dabei haben sie viel Spaß und lernen nachhaltig wie wichtig eine ausgewogene Ernährung ist. Gemeinsam wird das gesunde Frühstück in der großen Pause geknabbert. Dieses tolle Angebot muss natürlich finanziert werden. Die engagierten Lehrerinnen kaufen das Obst und Gemüse bei lokalen Supermärkten oder Bioläden ein. Dies gelingt nur durch Spenden. Eine enorm großzügige Spende erhielt die Johannes Gutenberg Schule von Dr. Irmgard Fehrmann, die durch Barbara Kelch, Mitglied beim Lions Club, auf uns aufmerksam wurde. Die ehemalige Ärztin sammelte an ihrem 90. Geburtstag Geld für das Projekt „Gesundes Frühstück“ und rundete es auf 1000€ auf. So kann fünf Monate lang ein gesundes Frühstück finanziert werden.

Die Schüler der Johannes-Gutenberg-Schule waren sehr stolz als sie am 13. März 2014 der herzlichen Spenderin präsentieren konnten wie sie selbst ein gesundes Frühstück für ihre Mitschüler vorbereiten. In der großen Pause dankten ihr alle Schüler mit einem Lied und zeigten großes Interesse an den Geschichten, die ihnen Frau Dr. Fehrmann über ihre Schulzeit erzählte. Auch alle Kollegen bedanken sich sehr herzlich bei Irmgard Fehrmann und wünschen weiterhin alles Gute. Wir freuen uns alle, dass der Rotary Club mit einer Spende von 500€ weitere Frühstückspausen ermöglicht.

